

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 006.19 / 14.01.2019

Nostalgie alleine reicht nicht

Zum Prüfbericht des Bundesrechnungshofes und den heutigen Pressemeldungen zum Ausbildungsschiff der Marine „Gorch Fock“ sagt der finanzpolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Lasse Petersdotter**:

Das Kapitel der Gorch Fock wird mit Nachricht für Nachricht immer finsterer. Sollten sich die Pressemeldungen bestätigen, muss aufgeklärt werden, warum die Missstände nicht eher bekannt wurden. In jedem Fall braucht es jetzt eine schonungslose Aufklärung über die tatsächlichen Mängel und Sanierungskosten des Schulschiffes.

Ja, die Gorch Fock ist ein wichtiges Schiff und hat einen hohen traditionellen Wert, allerdings rechtfertigt das nicht jeden Preis. Ein bedingungsloses Festhalten an ihr darf es aus Respekt vor den Steuerzahler*innen nicht geben. Nostalgie alleine reicht nicht, jetzt ist der richtige Zeitpunkt, das Projekt „Gorch Fock-Sanierung“ abubrechen und über Alternativen wie eine Gorch Fock III nachzudenken.
